



Entrevista / Mario Zamora Gastélum (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Lo que estamos viviendo en Sinaloa y lo que mucha gente sigue viviendo en Culiacán, no lo merece vivir nadie, no se vale, la gente reclama resultados con justa razón.

Da tristeza ver que México es de los países que menos crece en el mundo, el sexenio ya el dato oficial de Inegi, el sexenio de Andrés Manuel creció el cero por ciento en promedio anual, prácticamente de los menores crecimientos en los últimos 100 años y una cosa, sin crecimiento económico no puede haber combate a la pobreza, no puede haber oportunidades de desarrollo para las familias mexicanas.

El Banco de México disminuye la estimación de crecimiento de este año a 0.6, el mundo está creciendo en promedio al 3 por ciento, esto es una debacle, lo que nos está pasando es un desastre, esto quiere decir que lo que el mundo se haga en 25 años a nosotros nos va a tomar 50 o más. Eso es desastroso, es espeluznante y en esos temas es en lo que nos deberíamos de abocar”.

<https://drive.google.com/file/d/1Zv92QBqVL2Zph4Tly7i3VzJTolbIELW-/view>